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クラブ創立記念月間     会長  須永  恵子  幹事  田口  精二  
 

本日の予定  
会員卓話 各委員長リレースピーチ「新年度の抱負」 

国際奉仕委員長 松本 幸子 会員／青少年奉仕委員長 三田 圭子 会員 

その他の委員長 

♪♪♪ ロータリーソング ♪♪♪ 

我らの生業、古河東ロータリークラブソング 
 
 
 

 

古河中央RC幹事 土
田次郎様ようこそお出
でくださいました。あ
りがとうございます。 

今日は古河東 RC が
誕生するまでのご苦労
をお話させて頂きます。 

創立総会を開催する
までの 1 年余りは生み

の苦しみだったようです。故五十嵐儀一様が
十周年記念実行委員会委員長として「十年の
歩み」に寄せられた中からご紹介させていた
だきます。 

『1982 年 7 月 6 日創立記念日で、RI より認
証を受けましたのが 1982 年 8 月 2 日でござい
ます。日本では 1560 番目のクラブとしての認
証でした。 

22 名のチャーターメンバーで新しい出発で
したが、古河東 RC の誕生までには 1 年余り
の生みの苦しみが続いたとのお話を伺ったの
は、しばらく経ったある日、今は亡き生井繁先
生からでした。生井先生はスポンサークラブ
である古河 RC の結成準備委員長であられま
した。 

古河東 RC 結成のため、連日の会議検討を重
ねられ、50 人位の会員候補者に絞られ、1982

年の 4 月に各会員に通知がなされ、全員が当
時の例会場である常陽銀行 3Fに集合して研修
が始まりました。 

ミスターロータリアンこと飯島賢治さんを
中心にして、ロータリーのいろはを、そして定
款・細則を厳しくご指導を受けたのが、今、な
つかしく思い起こされます。週 1 回の例会研
修が 2 ヶ月くらい続けられたでしょうか…。 

回が重ねられる度に 50人もいた会員候補者
は一人減り、二人減り、設立総会が迫る 6 月
頃には残り 18 人という人数になってしまい、
定数の 20人に満たず発会できない状態でした。 

それから、急遽 4 名を増員し、ようやく 7 月
6 日に仮クラブとして設立総会が開催された
わけであります。』と寄せられております。 

初代会長が飯島正太郎さん、幹事が古橋邦
良さん。その時の会長方針は「友情を深めよう」
とあります。そして、その時のチャーターメン
バーとして、小倉郁雄さん、桑原正信さん、初
年度会員として板橋孝司さんがいらっしゃい
ます。仲間を集めることの大変さを感じると
共に、創立総会が出来たことの達成感と喜び
を強く感じたところでございます。 

また、このように熱意ある想いを持った諸
先輩方のおかげで今の古河東 RC があること
に感謝の意を表したいと存じます。 

そして、次年度予定されております創立四
十周年記念事業準備委員会委員長に幹事報告
がありましたように松井実会員にお願いする
ことになりました。 

よろしくお願いいたします。

2021．7．20 

第 2013 回例会 

 会長の時間  2021-22 年度会長  須永  恵子  
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司会進行  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

 

 

  

久野  茂  SAA  須永  恵子会長  武澤  郁夫  会員  

♬ ロータリーソング  ♬ それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 

例会前食事     感染症対策のためロータリーソング発声なし（ハミングあり） 
 

 

 

古河中央ロータリークラブ幹事  土田  次郎  様  

会長 宇留野の体調が優れず、本日出席でき

ませんが、皆様にくれぐれも宜しくとの事で

した。 

さて古河中央 RC は、昨年、会員数が待望の

40 名になりました。創立以来 25 年目にしてや

っと到達しました会員数です。これも古河東

RC のご指導の賜物と感謝しております。私は

幹事を１６年前に経験いたしまして、今回で

２回目になります。

会長の宇留野が幹事

未経験のため幹事経

験者に就いてもらう

と云う事で、私に白羽の矢が立ちました。1 年

間クラブ運営に精進いたしますので今後とも

宇留野会長ともども、よろしくご指導をお願

いいたします。 

 

 

 

親睦活動委員会  小林  好子  委員  

次週 7 月 20 日（火）例会後、親睦活動委員会を開催します。9 月開

催予定のマレットゴルフなどスケジュール等ご検討いただきますので、

出席方、よろしくお願いいたします。 

 

ロータリー情報委員会  江口  紀久江  委員長  

しばらく開催できま

せんでしたパスト会

長・幹事会ですが、ワク

チン接種が進んだこと

もあり、密を避け、昼間

開催いたします。 

7 月 16 日（金）11 時

30 分から 13 時 30 分の予定で「ホテル山水」

に於いて開催されます。出欠のご回答は、松本

幸子パスト幹事宛てにお願します。是非多く

の皆様の参加をお願いいたします。 

もう一点、これも

なかなか開催できませんでした「いちご会」、

今年度の第 1 回を 8 月 3 日（火）19 時 30 分か

らホテル山水に於いて開催されます（こちら

は衛星クラブも含めての開催につき夜になり

ます）。同じく密を避けるため、諸先輩方は、

ご出席をお控えいただき、入会から 5 年まで

の会員の皆さんと卓話者での開催となります。 

年度内 5 回は開催したいと思います。こち

らの出欠のご回答は、石川久パスト会長宛て

にお願いいたします。 

 前回例会報告第 2012 回例会 2021 年 7 月 13 日（火） 

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  

 委員会報告  



3 

 

 

 

社会奉仕委員会  齊藤  忠  委員長  
① 茨城海岸美化プロジェクト 

9 月 12 日（日）開催の「茨城海岸美化プロジェクト」出欠のご回答で

すが、本日の例会で締め切りとさせていただきます。予定が変わって出

席できる方、まだ間に合いますのでお声掛けください。 

 

② 古河公方公園・案内看板除幕式 

日程が決定いたしました。 

日  時：7 月 30 日（金）9 時～ 

出席者：須永恵子会長・田口精二幹事・山崎清司 PDG・大橋みち子副委員長・齊藤忠 

古河市役所より針谷力市長他、5 名（予定） 

 

雑誌委員会  須田  純一  委員長  
皆さん「ロータリーの友」今月号を読まれましたでしょうか。私は、

今年度雑誌委員長ということで、初めて全体を読みました。勉強になる

ことが書いてありました。先ず新年度ということで、RI 会長夫妻の写真

が表紙です。中を見ますと RI 会長の自己紹介や活動などが載っており

ました。さらに、各地区のガバナー紹介・ロータリアンの活動などが載

っておりました。素敵な活動が多かったです。ロータリアンの仕事など

も載っておりましたので、今年 1 年、ロータリーの友を読ませていただ

き、ロータリーの事を勉強していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

お 名 前 メッセージ 

古河中央 RC 

幹事土田次郎様 

本日は、お世話になります。  

古河中央 RC で幹事を務めます土田です。1 年間
よろしくお願いいたします。 

会長の宇留野が病気入院中のため、皆様にお会い
できず申し訳ないとのことでした。くれぐれもよ
ろしくと申しておりました。 

須永会長、田口幹事の 1 年間のご活躍を、祈念し
ております。 

 

 

 委員会報告  

 出席状況報告  須田  純一  出席副委員長  

第 2012 回例会 7 月 13 日 第 2010 回例会 6 月 29 日（前々回） 

名誉会員を除く会員数 54 名 

休会（第 5 週につき） 
出席計算に用いた会員数 31 名 

出席または Make Up 会員数 25 名 

出席率 80.65 ％ 

 

 スマイル  大橋  みち子  委員長  
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お 名 前 メッセージ 

須永 恵子 会長 

田口 精二 幹事 

古河中央 RC 幹事土田次郎様ようこそお出でくださいました。ありがとう
ございます。 

本日の卓話、五大奉仕委員長の皆さま、よろしくお願いいたします。 

山崎 清司 PDG 地区国際奉仕研究会が来週 7 月 22 日（木）ダイヤモンドホールで開催され
ます。当クラブは「クリスマスドロップサンタ作戦」として「この指とまれ」
プログラムに参加いたします。 

松本幸子国際奉仕委員長が壇上に立ち、プレゼンを行います。大いに期待で
きるプロジェクトです。 

岡村 裕太 土田次郎幹事ようこそいらっしゃいました。 

大谷選手、ホームラン競争 1 回戦敗退、残念でした。 

小森谷 久美 古河中央 RC 幹事土田次郎様ようこそお越しくださいました。 

本日は、五大奉仕委員長として、卓話させていただきます。 

須田 純一 梅雨も明けそうで良い天気が続きますね。 

元気で夏を乗り越えたいです。 

石川 久 小倉 郁雄 高橋 采子 古河中央RC幹事土田次郎様ようこそいらっしゃい

ました。 

本日の卓話、五大奉仕委員長さん、よろしくお願い
いたします。 

植木 静子 久野 茂 武澤 郁夫 

海老沼 堯 小林 好子 白戸 里美 

江口 紀久江 齊藤 忠 福田 優子 

大高 滋 坂田 信夫 松井 実 

大橋 みち子 杉岡 榮治  
 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

24 名  ￥58,000 ￥140,000 \1,600,000 8.75% 

 

 

 

第 1 回持ち回り理事会承認事項報告（7 月 14 日開催）    

8 月プログラム変更の件 
第 4 週の出前卓話を会員卓話とする件 

  

創立 40 周年記念準備委員会実行委員長に松井実会員を選任する件   

報告事項    

7 月 17 日(土)社会奉仕・ロータリー財団合同研究会がダイヤモンドホ
ールで開催されます。齊藤忠社会奉仕委員長・小林好子ロータリー財
団委員長、出席方お願いいたします。 

  

7 月 18 日(日)青少年奉仕研究会には三田圭子青少年奉仕委員長にお願いいたしました。 

今年度のファイル(月信用、週報用)を未だお持ちになられていない方は、会場後部のテーブル
にございますのでお持ちください。 

メールボックスに、委員会組織編成表・Zoom 利用に伴う諸データ・ロータリーの友 7 月号・

ガバナー月信・ガバナー月信用ファイル・会員名簿・会員証が入っております。お持ち帰り願

います。 

 

 スマイル  大橋  みち子  委員長  

 幹事報告  田口  精二  幹事  
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クラブ奉仕委員会  小森谷  久美  委員長  

クラブ奉仕委員会

は、五大奉仕委員会の

ひとつとして、クラブ

会員の結束を図り、ク

ラブ発展の基盤とな

る委員会です。定款に

は、「クラブの機能を

充実させるために、ク

ラブ内で会員が取るべき行動に関わるもので

ある」と書かれています。須永・田口年度のス

ローガン「温故知新その先に」のもと、40 年

の歩みを振り返り、その知見を未来に向けて

大きく発展させていく委員会です。各奉仕委

員会と協力し、会員の学びや親睦、クラブへの

愛着を向上させ、公共イメージ向上、会員の増

加につなげる重要な委員会となります。 

報告として、７月 10 日（土）、クラブ奉仕研

究会に須永会長、田口幹事と小森谷で参加し

ました。今回は 3 人とも Zoom による参加で

した。基調講演は国際ロータリー研修リーダ

ーなど数々の役職をお務めになっている髙野

孫左ヱ門様の講演で、タイトルは「Rotary 変

化の認識と変化への対応」でした。その中で、

ポール ハリスの言葉をご紹介いただきまし

た。「世界は常に変化している。ロータリーは、

この世界と共に変化して成長していかねばな

らない。ロータリーの物語は、幾度も書きかえ

られねばならない。」というものでした。新型

コロナでパンデミックになって 1 年以上経過

し、ロータリーばかりでなく、様々な生活スタ

イルが大きく変化しました。古河東 RC でも昨

年度からハイブリッド形式を取り入れた例会

や、プログラムもコロナ対応で工夫しました

が、コロナ終息後、クラブ創立 40 周年以降の

古河東 RC のクラブ奉仕のスタイルも大きく

変化させていく時期に入っているのではない

かと今回の研究会に参加してそんな感想を持

ちました。 

その他、当クラブからは、クラブサポート委

員長として柿沼利明さんがクラブ戦略計画作

成について発表されていました。古河東 RC の

戦略計画は、山崎パストガバナー、柿沼地区委

員のご指導をいただき、須永・田口年度開始前

に策定は終了しております。5 月 18 日のクラ

ブ協議会で須永会長からご説明があったもの

が今年度の戦略計画です。絵に描いた餅にな

らないように、奉仕活動の実施、そして評価、

さらに改善と検討して、次年度の戦略計画に

繋げていくようにしていきたいと思います。

来年度は 40 周年記念事業も控えております。

今年度は改めて会員のみなさまの結束を固め

ていきましょう。1 年間よろしくお願いいたし

ます。 

 

職業奉仕委員会  井上  学  委員長  

職業奉仕委員会は、

杉岡さん、加藤さん、

齋藤愛さん、坂田さん、

佐藤孝子さんの 6 名

でスタートしました。 

7 月 1 日に古河第三

中学校の職場体験のメールを会員宛てに送信

させていただき、須永会長より、新年度のスタ

ートに幸先が良いとのお言葉を頂き、幸先の

良いスタートが切れたかと思います。 

昨年度は、山崎 PDG 主催の勉強会にて毎月、

奉仕の理念とは何か、4 つのテストとは何か等

などロータリーについてたくさん勉強をさせ

ていただきました。

そのことで、私自身、

ロータリー活動に燃

えているところに来

ての職業奉仕委員長

の大役を頂き、大変

燃えております。 

 会員卓話  「新年度の抱負」 
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職業奉仕委員会  井上  学  委員長  

職業奉仕委員会としましては、須永、田口年

度の「温故知新その先に」のスローガンを踏ま

えて、今年度の職業奉仕活動は、会員皆様に

「ロータリーの理念」「4 つのテスト」「ロータ

リーの 2 つの標語」などを、いかにして自身

の職業に活かしているかの体験談をリレース

ピーチで語っていただこうと思っております。

私は、常々、先輩方が奉仕の理念を自身の職業

にどのように生かしているのか伺いたいと思

っていたところ、須永会長より、今年度はロー

タリーモーメントを多く語る年度としたいと

のお言葉を頂き、私が行いたいことと、合致し

たことで一つの事業としたいと思いました。 

職業奉仕月間である 1 月から 3 月ごろまで、

リレースピーチを行いたいと思います。 

そして、締めくくりとして 3 月末に渋沢栄

一さんの軌跡をたどるツアーを行いたいと思

います。渋沢栄一さんを選んだ理由は、論語と

算盤に代表されるように、金もうけだけでは

だめで、道徳心も必要であるとの教えが、ロー

タリーの精神に合致すると思ったからです。

利己的な心に対して、ロータリー活動により

利他の精神を学び、利己と利他の調和を図り、

自身の事業に活かすという部分が合致してい

ると思います。 

また、職業体験では、 FIRE （ Financial 

Independence, Retire Early）といって、「株など

で資産を増やし、早期退職する」若者が増えて

きており、若者が働くことの楽しさを理解で

きていないのではないかと感じることがあり、

会員の皆様には、学生に働くことの楽しさを

是非、伝えていただきたいと思います。コロナ

を鑑み、企画していきたいと思います。 

最後に、前年度、社会奉仕委員長を行ったと

き、心残りなことがあり、それは、委員会を開

き委員会での親睦がコロナにより行えなかっ

たことです。今年度は、委員会を開き、職業奉

仕とは何ぞや？という話を先輩たちからうか

がう機会を多く作りたいと思っております。 

1 年間、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

社会奉仕委員会  齊藤  忠  委員長  

今年度社会奉仕委員長を仰せつかりました齊藤です。1 年間宜しくお願いします。副委員長に

大橋さん、委員に小山さん・佐谷さん・杉岡さん・三田さん・山腰さんという素晴らしい皆様が

いるので非常に心強です。 

事業といたしまして、 

① 古河公方公園の「公園案内看板」「大賀ハス説明看板」の設置 

② 茨城海岸美化プロジェクト 

③ 「よかんべ祭り」での絵手紙展の開催 

④ Rotary 生き生き教室 

⑤ 里山保全 

を予定しております。 

今年もコロナの影響でスムーズにいかないかもしれませんが、以上の計画をしております。年

度途中で須永会長・田口幹事が任命責任を問われることの無いよう、1 年間頑張りたいと思いま

すのでご指導・ご協力の程宜しくお願いいたします。 

 

 

 「新年度の抱負」 会員卓話  
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2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2014 回 

7 月 27 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長 リレースピーチ 

「新年度の抱負」 

各委員長 

第 2015 回 

8 月 3 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

第２回理事会 例会場 午前 11 時～ 

月初めのお祝い ８月生まれの方 

会員卓話「新年度の抱負」地区委員 

柿沼 利明 会員／海老沼 堯 会員 

白戸 里美 会員／小森谷 久美 会員 

第 2016 回 

8 月 10 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「会員増強と会員維持」 

板橋 孝司 会員／高橋 采子 会員 

第 2017 回 

8 月 17 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「いちご会とは」 

杉岡 榮治 会員／江口 紀久江 会員 

第 2018 回 

8 月 24 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「ロ－タリ－モ－メント」 

石川 久 会員／井上 学 会員 

第 2019 回 

8 月 31 日（火） 
－ 休会 第 5 週につき休会 

 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

7 月 22 日（木・祝）海の日 国際奉仕研究会 

9 月 12 日（日） 海岸清掃（予備日：9 月 26 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今後の予定  
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固定メンバー 10 名 
A グループ 

12 名 
B グループ 

11 名 
C グループ 

12 名 

会長 須永 恵子 井上 学 桑原 正信 板橋 孝司 

幹事 田口 精二 猪瀬 一也 岡村 裕太 斉藤 愛 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 鶴岡 学 

会長エレクト 小森谷 久美 江口 紀久江 齊藤 忠 福江 眞隆 

会計 白戸 里美 海老沼 堯 坂田 信夫 福富 好一 

スマイル 大橋 みち子 大高 滋 佐藤 孝子 古谷 弘之 

親睦委員長 福田 優子 小倉 郁雄 佐谷 道浩 星野 龍肇 

クラブ会報・IT 石川 久 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・IT 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 三田 圭子 

SAA 久野 茂 加藤 奨一 高橋 采子 森 敏夫 

  栗田 吾郎 武澤 郁夫 山腰 すい 

  松本 幸子  山室 和徳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 例会出席グループ分け表  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

７月 

第１例会  6 日(火) 全員出席 

第２例会 13 日(火) A・B 33 名 

第３例会 20 日(火) B・C 33 名 

第４例会 27 日(火) A・C 34 名 

 

 

 

 

８月 

第１例会  3 日(火) A・B 33 名 

第２例会 10 日(火) B・C 33 名 

第３例会 17 日(火) A・C 34 名 

第４例会 24 日(火) A・B 33 名 

第５例会 31 日(火) 休会 

 


